
 

 

Ofício: 30/2024      Salto, 20 de março de 2024 

 

Assunto: Visita à escola Sonho de Criança 

 

Venho por meio deste, informar que realizamos a visita na Escola de 

Educação Infantil Sonho de Criança. Apontamos apenas a troca da cadeira da 

monitora que atende o berçário, no momento da refeição. 

Tudo estava a contento. Somente um detalhe importante que deve ser 

analisado pela gestão e a supervisão de ensino da rede municipal, pouca 

ventilação na entrada e alguns locais da unidade escolar, não tendo muito 

espaço de circulação, apesar do número baixo de matriculados. 

A escola apresenta bom aspecto físico e instalações adequadas com a 

quantidade de alunos.   

Sem mais, despeço-me externando protestos de estima e consideração, 

colocando-nos à disposição. 

 

Thiago José Isola 

Presidente CME SALTO SP 

 

 

 

 

Exma. Sra. Anna Christina Carvalho Macedo de Noronha Fávaro 

Secretária Municipal de Educação 

   



   

                 

                            


